

Busexkursion: Jahrhundertchance Alpenrhein

Der Alpenrhein ist heute nur mehr ein Schatten seiner selbst. Durch Aufweitungen kann er wieder lebendig und gleichzeitig viel sicherer bei Hochwasser werden. Mit dem Projekt RHESI ist die Realisierung zwischen der Illmündung und dem Bodensee zum Greifen nah. Die Mastrilser Auen in Graubünden lassen erahnen, welch dynamischer, vielfältiger Lebensraum der Rhein einst war und wie er wieder werden könnte. Diese letzte naturnahe Auenlandschaft am Alpenrhein erkunden wir mit der erfahrenen Exkursionsleiterin Monika Gstöhl von der LGU und erfahren zurück in Lustenau was im Projekt RHESI geplant ist.

Datum: 05.04.2014, 09:15–16:30